



Radios ariqueñas alzan la voz ante robo de cables

Mesas de trabajo con autoridades hasta ahora no han logrado soluciones.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

La Asociación de Radiodifusores de Chile (ARCHI) Región de Arica y Parinacota alertó sobre una nueva serie de robos en las plantas transmisoras de radios regionales ubicadas en el sector de Morro Gordo, que han dejado a varias emisoras sin poder emitir su señal.

SIN RESULTADOS CONCRETOS

En un comunicado oficial, el gremio señaló que estos hechos afectan no solo a sus asociados, sino también a otros medios instalados en la zona, y lamentó que las mesas de trabajo y reuniones en terreno con autoridades, parlamentarios y policías no hayan entregado resultados concretos hasta la fecha.

“El problema de los robos no es nuevo; se viene arrastrando hace varios años y en los últimos meses se ha recrudecido. Antes solo nos afectaba a nosotros, pero hoy los robos se han



LA REPOSICIÓN DE CABLES ES COSTOSA Y TARDA VARIOS DÍAS, SEÑALAN DESDE ARCHI REGIONAL.

ENERGÍA ELÉCTRICA

A esto se suma la inestabilidad del suministro eléctrico en el sector, que ha provocado daños en equipos de transmisión de alto valor. “Nos sentimos en completa indefensión, porque a pesar de las reuniones con autoridades, municipalidad y policías, no hay una solución concreta a la vista, y cada día que pasa aumenta la incertidumbre sobre nuestra capacidad de mantener las radios al aire”.

extendido a las antenas de televisión y a la infraestructura eléctrica del sector”, explicó Javier Araya Cortés, director de Radio 97.1 y presidente regional de ARCHI.

A pesar de la instalación de cámaras de seguridad e iluminación disuasiva, los delincuentes continúan llevándose los equipos. “La

única detención que hemos logrado fue gracias a nuestras propias cámaras, pero los robos persisten diariamente”, agregó.

El periodista Gustavo Soto, encargado de Vilas Radio Señal Arica, complementó la visión del gremio criticando la falta de respuesta de las autoridades locales. “Nos

hemos acercado a diversas autoridades para buscar soluciones y evitar que nuestros medios se queden en silencio. Desde entonces, no ha pasado nada. Argumentan que son ‘inversiones de privados’, pero lo que operamos son concesiones radioeléctricas públicas, que el Estado debería proteger”, señaló.

Con el último robo, las radios de la ciudad nuevamente permanecen silenciadas. ARCHI y los operadores de las emisoras hacen un llamado urgente a las autoridades para que actúen de manera concreta y aseguren la continuidad de la transmisión. ☹